

# Angler feierten Jubiläum

Angelsportverein Gottenheim zog Bilanz / Ehrungen und Berichte

**Gottenheim. Auf ein arbeitsreiches Jubiläumjahr konnten die Mitglieder des Angelsportvereins Gottenheim kürzlich in ihrer Jahreshauptversammlung zurückblicken. Doch auch für die Zukunft haben sich die derzeit 30 aktiven Sportangler um den wieder gewählten Vorsitzenden Jürgen Steiner einiges Vorgenommen.**

Höhepunkt des Vereinsjahres 2012 war das Jubiläumsfest anlässlich des 40-jährigen Bestehens des Angelsportvereins (ASV) Gottenheim, erläuterte Jürgen Steiner im Beisein von rund 25 Mitgliedern und Gästen im Saal des Feuerwehrhauses. Zu diesem Anlass wurde Christa Maurer zum Ehrenmitglied ernannt, als noch aktive Gründungsmitglieder ausgezeichnet wurden Ehrenvorstand Stefan Hess sowie Otto Schwenninger, Heinz Metzger und Fritz Lips. Die silberne Ehrennadel des Sportfischerverbandes bekam Marco Maurer überreicht, als langjährige Vorstandsmitglieder wurden Christian Dilberger, der kurz zuvor das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden von Andreas Rein übernommen hatte, und Stefan Boch ausgezeichnet. Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurden zudem Kurt Haug und in Abwesenheit Reiner Hoch für 40 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Weiter Veranstaltungen 2012 waren unter anderem das Anfischen, das beliebte Maifest, ein Pokalfischen, ein Kochkurs für Mitglieder



**Kurt Haug (links) wurde vom Vorsitzenden des Angelsportvereins Gottenheim, Jürgen Steiner, für 40 Jahre aktive Mitgliedschaft ausgezeichnet.** Foto: mag

am Riedweiher sowie der Stand beim Hahleraifest.

Einen großen Teil der Vereinsarbeit machen aber Pflegemaßnahmen an den Gewässern aus. So mussten am Riedweiher, der immer mehr verschlammte und zuwachte, immer mehr Pflegearbeiten vorgenommen werden, erläuterte Steiner, um dessen Qualität - auch im Hinblick auf seltene Wasserpflanzen - zu erhalten. Probleme habe es auch bei der Eggerte gegeben, so Jürgen Steiner, hier sei im Sommer oft das letzte Restwasser noch zur Stromgewinnung genutzt worden, so dass es für die dort lebenden Tier- und Pflanzenarten keinerlei Lebensraum mehr gegeben habe. Hier stehe man ebenso wie beim See in engen Kontakt mit der Gemeinde, um die Situation zu verbessern.

Als erstes größeres Projekt im laufenden Jahr nannte Steiner eine Bachputzaktion, die mit Bürgergruppen und der Jungendfeuerwehr

am 9. März stattfinden soll. Nach der einstimmigen Entlastung des Vorstandes und der Wiederwahl des Vorsitzenden wurden Andreas Kurz als Schriftführer und Marco Maurer als Gewässerwart in ihren Ämtern bestätigt. Zu Beisitzern gewählt wurden Antonia Dilberger, Stefan Boch und Andreas Rein, der Stefan Leukel ablöst. Zu Kassenprüfern des Vereins wurden zudem Christa Maurer und Ruth Schmid ernannt.

Gottenheims Bürgermeister Volker Kieber dankte später den aktiven Sportanglern für ihren Einsatz, besonders im Bereich Naturschutz. Für die Pflege der Murre und des Riedweiher werde die Gemeinde Geld in den kommenden Haushalt einstellen, versprach das Gemeindegeldgeber. Besonders beim Weiher, der zuzuwachsen drohe. Hier gebe es die Idee, die Grundwasserquellen wieder zu öffnen, um die Versorgung des Sees mit Sauerstoff zu verbessern. (mag)